
Federação de caratê quer se
manter nas olimpíadas

Havana, 10 de outubro (RHC).- O
presidente da Federação Mundial de
Caratê, Antonio Espinós, disse que a
inclusão desse esporte nos Jogos de
Tóquio'2020 é apenas o “começo”, pois a
ideia é se consolidar dentro do programa
olímpico.

“Essa será minha mensagem às 191
federações nacionais: agora é preciso se
esforçar para conseguir mais fundos para o
caratê. Já têm as armas, já lhes demos o
instrumento ideal que são os Jogos
Olímpicos”, declarou Espinós. Disse que a
participação em Tóquio dará mais
visibilidade a esse esporte e facilitará a
obtenção das verbas necessárias para
desenvolvê-lo em cada país.
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